

# Stil-Expertin CHARLOTTE SEELING

## Mit 70 ein neues Magazin

Von F. VON MUTIUS

München – Eine Legende der Lifestyle- und Modemedien feiert heute in Schwabing ihren 70. Herzlichen Glückwunsch, Charlotte Seeling! Die Münchnerin führte drei große Magazine („Vogue“, „Marie Claire“, „Cosmopolitan“), sieht 20 Jahre jünger aus (ohne Lifting!) und startet noch mal



Das neue Magazin Alps

neu durch. Die zweifache Mutter gründete mit Andrea Lindner-Varasteh ihr eigenes Magazin.

„Alps“ erzählt die schönsten Geschichten rund um alpine Lebensart, es erscheint mit einer Auflage von 40 000 Stück in Deutschland, Österreich, Schweiz, Liechtenstein und Südtirol. „Zu meinem Geburtstag wünsche ich mir,

dass unser Baby von viel mehr Menschen entdeckt wird. Wir sind ein kleines Startup-Unternehmen und haben kein Geld für Werbung. Wir wären bereit, Teile von unserem Anteil an Investoren zu verkaufen“, so Seeling zu BILD.

Demnächst plant sie ein Buch. „Über meine Erfahrungen als Frau im Journalismus der 50er bis heute. Als ich anfang, wurde ich zum Kaffeekochen geschickt. Später war ich auf dem Chefposten lange ein bunter Vogel.“



Charlotte Seeling lebt in München und Tirol